



([ESTEBAN LOZANO](#) , 16/07/2013) | En pleno verano, llega el momento de definir las plantillas para la Liga que viene. Las directivas se lanzan al mercado para encontrar aquellos jugadores que mejoren el nivel de sus clubes y entusiasmen a la afición. Al mismo tiempo, los canteranos esperan su oportunidad de saltar al primer equipo. ¿La lograrán?

Da gusto ver jugar al Barça. Es sorprendente que una de las mejores generaciones de la historia del fútbol provenga, casi en su totalidad, de la propia cantera del club. Valdés, Puyol, Xavi, Iniesta, Messi, Pedro y muchos otros empezaron de niños o adolescentes en La Masía y hoy son tres veces campeones de la Champions y de tantos y tantos campeonatos, aparte de los títulos a nivel de selecciones. Ahora, la entidad sube todavía algunos al primer equipo, y al resto, los vende. Pero claro, ¿es que dónde los metes ya!

La apuesta valiente del Barça contrasta con la política del Real Madrid. En la última década, ¿qué canterano ha brillado en el primer equipo? Sólo Casillas, que apareció hace catorce años ya, y si quieres, Arbeloa. Jugadores con gran cartel como Mata, Negredo y Soldado no tuvieron hueco y buscaron asentarse en Primera por otras vías. Un día, aparecieron por la selección española, la mejor del mundo, así que cojos no serían. ¡Y el equipo blanco ni se dignó a hacerles debutar en la Liga! Bueno, a Soldado sí, pero como si no...A eso se le llama tirar a la basura la inversión realizada en un jugador...En fin, formarlos para que lo aprovechen otros...Todo por no saber esperar...





[Esther Lizama Gilero](#)